
Quête de lumière
 Au temps de Noël et de l’Épiphanie on accroche des lumières.

C’est normal : elles annoncent, face aux ténèbres, à tous ceux
qui cherchent à s’arracher à la puissante attraction de la nuit,

qu’un Enfant est venu…

QUÊTE DE LUMIÈRE

QUÊTE DE LUMIÈRE
Les lumières sont partout!
Par-dessus les rues,
aux balcons et aux fenêtres
et jusque dans les maisons
Des ampoules, des bougies
des balises lumineuses,
des grappes de clarté !

Pourquoi cette volonté farouche
d’accrocher des lumières
aux endroits habituels
de la vie quotidienne ?
Mais parce que la nuit se glisse
dans les avenues du monde
et aussi dans les ruelles du cœur !

La nuit…
tout ce qui démolit la beauté de la vie,
tout ce qui détruit l’amour,
tout qui dresse les humains
les uns contre les autres…
la nuit…
tout ce qui endort les consciences,
tout ce qui développe le mensonge,
tout ce qui casse la confiance…
La nuit…
La souffrance
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qui vient et la peur et l’absurdité…

Alors on fixe des lumières,
en tous les endroits de l’existence
partout,
comme pour faire reculer la nuit,
la tenir à l’écart, la repousser,
comme pour crier qu’elle ne nous aura pas,
comme pour diminuer son pouvoir !

Au temps de Noël
et de l’Épiphanie
on accroche des lumières
C’est normal :
elles annoncent, face aux ténèbres,
qu’un Enfant est venu
à tous ceux qui cherchent à s’arracher
à la puissante attraction de la nuit…

Elles brillent, les lumières,
elles chantent que l’enfant de Noël
est venu
et qu’il reste avec nous
pour briser
tous les verrous de nuit
qui emprisonnent la vie humaine.
L’Enfant de Noël est venu
Pour éclairer la longue marche
De la terre humaine.


